

Contre la loi Macron-Darmanin-Ciotti-Le Pen !

Personne n'est illégal !

Solidarité avec tous les immigré.es

De cette société là on n'en veut pas !

La Courneuve se rassemble Mardi 26 Décembre devant la mairie de La Courneuve

La loi anti-immigration discutée au sein d'une commission mixte paritaire dominée par la droite a proposé aux deux assemblées une vision étriquée de notre société, repliée sur elle-même, pétrifiée par la peur de l'Autre, et prompt à le transformer en bouc émissaire des maux multiples qui la frappent.

Gérald Darmanin l'a dit : sa loi immigration est « *la plus ferme avec les moyens les plus durs de ces trente dernières années* et c'est bien évidemment l'avis du Rassemblement national qui s'est immédiatement félicité en parlant « de victoire idéologique »

Cette loi est la honte de la République votée par les représentant.es de la France raciste, sécuritaire et antisociale.

Mais l'autre France, la nôtre existe celle des valeurs républicaines : d'égalité, de fraternité, de sororité.

La Courneuve fière de sa population, riche, diverse s'oppose de toutes ses forces à cette logique brutale de déshumanisation

Car cette loi ne se contentera pas de vouloir « *rendre la vie impossible* » pour les immigré·e·s et toutes et tous les étrangères et étrangers, harcelé·e·s par la police, emprisonné·e·s, expulsé·e·s.

Cette loi votée par les députés LR, RN et $\frac{3}{4}$ des députés macronistes est contraire à l'esprit et aux valeurs de la République française : Liberté, Egalité, Fraternité. En instaurant la préférence nationale, elle fracture notre contrat social.

En retour elle légitime une société fondée sur le développement des inégalités, la déshumanisation, le contrôle et la surveillance policière, la limitation des libertés et l'exploitation sans frein de toutes et tous les travailleurs.

Nous le répétons avec l'ensemble des associations antiracistes, les syndicats, nos élu.es avec à leur tête notre députée Soumya Bourouaha, Stéphane Troussel le Président du Conseil Départemental de la Seine-Saint-Denis, Gilles Poux le maire de La Courneuve. **Ce sont les politiques anti-sociales, racistes et anti-migratoires qui nous mettent en danger. Pas l'immigration.**

Nous ne laisserons pas passer la loi Macron-Darmanin-Ciotti-Le Pen.

Nous vous appelons à nous rejoindre **Mardi 26 Décembre à 18 Heures** devant la Mairie de La Courneuve pour exiger le retrait de cette loi ,contre une société du racisme, des prisons, des barbelés et des centres de rétention.

Pour la régularisation des travailleur.es Sans-Papiers. Pour une société de la liberté, l'égalité des droits, la justice sociale et la solidarité.

Appel des signataires

AFRICA / Pipa / UL CGT La Courneuve / UL SOLIDAIRES Pantin Aubervilliers La Courneuve / Secours Populaire Français La Courneuve / Les Francas 93 / Association des Amis du Musée de la Résistance Nationale 93 / La Courneuve Palestine / Synergie + / Afrikouest / Perspectives et Réussite / Le lien / Orphanco / ARBNF / Bon Lieu / PCF La Courneuve / La France Insoumise La Courneuve / Europe Ecologie Les Verts La Courneuve / Soumya Bourouaha, députée / Stéphane Troussel, Président du Conseil départemental / Gilles Poux, maire de La Courneuve